

## ABSTRAK

Evalia Avianti, NIM: 17201163291. 2020. "Implementasi Penanaman Nilai-Nilai Pendidikan Agama Islam Remaja Dalam Keluarga Di Desa Dermosari Tugu Trenggalek". Skripsi. Program Studi Pendidikan Agama Islam . Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Tulungagung, dibimbing oleh Dr. H. Imam Junaris, S.Ag. M.H.I

**Kata Kunci:** Penanaman Nilai-Nilai Pendidikan Agama Islam, Remaja

Penelitian ini dilatar belakangi oleh berbagai gejala yang melibatkan perilaku remaja saat ini. Pentingnya moral usia saat remaja yang jauh dari nilai-nilai, norma dan etika dalam agama Islam yang mulai meresahkan masyarakat dan menjadikan masa depan anak suram. Ini disebabkan karena kurangnya bimbingan serta penerapan di dalam keluarga tentang aqidah, ibadah dan akhlak remaja. Dalam hal ini peneliti membahas implementasi penanaman nilai-nilai pendidikan agama Islam remaja dalam keluarga di desa Dermosari Tugu Trenggalek.

Fokus penelitian ini adalah: (1) Bagaimanakah implementasi penanaman nilai-nilai Aqidah/keimanan remaja dalam keluarga di desa Dermosari Tugu Trenggalek ?, (2) Bagaimanakah implementasi penanaman nilai-nilai Ibadah remaja dalam keluarga di desa Dermosari Tugu Trenggalek?, (3) Bagaimanakah implementasi penanaman nilai-nilai Akhlak remaja dalam keluarga di desa Dermosari Tugu Trenggalek?

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian studi kasus. Sumber data yang digunakan yaitu primer dan sekunder, sumber data primer didapatkan dari wawancara dengan orang tua, remaja dan tokoh masyarakat yang terlibat, sedangkan sumber data sekunder di dapat dari hasil observasi dan dokumentasi. Peneliti menggunakan metode wawancara, observasi dan dokumentasi. Selanjutnya analisis data menggunakan reduksi, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) implementasi penanaman nilai aqidah dalam keluarga dengan memberikan pengarahan dan pengertian serta contoh agar remaja mengerti pentingnya keimanan dalam kehidupan beragama, (2) implementasi penanaman nilai ibadah dalam keluarga dengan pembiasaan contoh dan hukuman bagi remaja yang lalai menjalankan kewajiban beribadah, (3) implementasi penanaman akhlak dalam keluarga dengan memberikan teladan baik untuk remaja dan mendidik untuk menjauhi lingkungan yang berdampak negatif.

## ABSTRACT

Evalia Avianti, Register Number 17201163291. 2020. "The Implementation of Islamic Education Values for Teenagers in Families in the Dermosari Village Tugu Trenggalek". Thesis. Islamic education study program. State Islamic Institute Tulungagung, Advisor: Dr. H. Imam Junaris, S.Ag. M.H.I

Keywords: Cultivating the Values of Islamic Religious Education, Teenagers

This research is motivated by various symptoms involving the behavior of teenagers today. The importance of the moral of the child as a teenager who is far from the values, norms and ethics in Islam, which began to unsettle society and make the teenagers future bleak. This is due to a lack of guidance and application within the family regarding teenagers *Aqidah*, worship and morals. In this case the researcher discusses the implementation of the cultivation of Islamic religious education values for adolescents in the family in the Dermosari Village Tugu Trenggalek.

The focuses of this research are: (1) How is the implementation of planting the values of *Aqidah* /faith teenagers in the family in the Dermosari Village Tugu Trenggalek? (2) How is the implementation of the planting values of teenagers in the family in the Dermosari Village Tugu Trenggalek? (3) How is the implementation of the moral values of teenagers in the family in the Dermosari Village Tugu Trenggalek?

This research used a qualitative approach with the type of case study research. The data sources used primary and secondary, primary data sources were obtained from interviews with parents, adolescents and community leaders involved, while secondary data sources were obtained from observations and documentation. Researcher used interview, observation and documentation methods. Furthermore, the data analysis used reduction, data presentation, and conclusion drawing.

The results showed that: (1) The implementation of the cultivation of the value of *Aqidah* in the family by providing direction and understanding as well as examples so that children understand the importance of faith in religious life, (2) The implementation of planting the value of worship in the family by habituating example and punishment for children who neglect to carry out the obligation of worship, (3) The implementation of morals in the family by providing good examples for teenagers and educating children to stay away from environments that have negative impacts.

## الملخص

إيفاليا أفياتي، رقم القيد: 17201163291. 2020. "تنفيذ قيم التربية الإسلامية للمراهقين في الأسر في قرية درموساري توجو ترنجاليك". البحث العلمي. قسم التربية الإسلامية. الجامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج، تحت الاشراف الدكتور الحاج إمام جناريس، الماجستير.

### الكلمات الرئيسية: غرس قيم التربية الدينية الإسلامية، المراهقون

خلفية هذا البحث هي الأعراض مختلفة تتعلق بسلوك المراهقين اليوم. أهمية أخلاق الطفل كمراهق بعيد عن القيم والأعراف والأخلاق في الإسلام التي بدأت تززع المجتمع وتجعل مستقبل الطفل قائماً. ويرجع ذلك إلى نقص التوجيه والتطبيق داخل الأسرة فيما يتعلق بالعبادة والأخلاق لدى المراهقين. في هذه الحالة يناقش الباحث تنفيذ ترسيخ قيم التربية الدينية الإسلامية للمراهقين في الأسرة في قرية درموساري توجو ترنجاليك.

يركز هذا البحث على: (1) كيف يتم تنفيذ غرس قيم العقيدة / الإيمان في الأسرة في قرية درموساري توجو ترنجاليك؟ كيف يتم تطبيق القيم الأخلاقية للمراهقين في الأسرة في قرية درموساري توجو ترنجاليك؟

يستخدم هذا البحث منهجاً كميًا مع نوع بحث دراسة الحالة. كانت مصادر البيانات المستخدمة أولية وثانوية، وتم الحصول على مصادر البيانات الأولية من مقابلات مع الآباء والمراهقين وقادة المجتمع المعنيين، في حين تم الحصول على مصادر البيانات الثانوية من الملاحظات والتوثيق. استخدمت الباحثة أساليب المقابلة والملاحظة والتوثيق. علاوة على ذلك، استخدم تحليل البيانات الاختزال وعرض البيانات واستخلاص النتائج.

أظهرت النتائج على: (1) تنفيذ زراعة قيمة العقيدة في الأسرة من خلال تقديم التوجيه والفهم وكذلك الأمثلة حتى يفهم الأطفال أهمية الإيمان في الحياة الدينية، (2) تنفيذ غرس قيمة العبادة في الأسرة من خلال ممارسة القدوة والعقاب للأطفال الذين يتجاهلون القيام بواجب العبادة، (3) تنفيذ الأخلاق في الأسرة من خلال تقديم أمثلة جيدة للمراهقين وتعليم الأطفال للابتعاد عن البيئات التي لها آثار سلبية.